

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah hirobbil alamin, puja, puji dan syukur kita panjatkan kepada, Allah SWT yang Maha pengasih dan penyayang kepada penulis selama menempuh pendidikan di Jurusan Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Sehingga penulis dapat menyelesaikan naskah skripsi ini dengan baik dan tepat waktu yang berjudul: "Implementasi Peraturan Daerah Nomor 2 Tahun 2020 Tentang Pengembangan Usaha Mikro (Studi Kasus Pengembangan Industri Payung Geulis Di Kota Tasikmalaya)".

Penulisan skripsi ini merupakan suatu pencapaian untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana (S1) dalam bidang Ilmu Politik. Pada penyusunan skripsi ini, banyak dukungan serta motivasi yang penulis peroleh baik itu berupa saran, kritik dari berbagai pihak, sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dari penulis ingin menyampaikan apresiasi, penghargaan, rasa hormat, rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan segalanya baik pemikiran, dukungan moril maupun dukungan materil yang sangat berguna bagi penulis. Ungkapan apresiasi, penghargaan, rasa hormat, serta rasa terima kasih dari penulis sampaikan kepada:

1. Yang terhormat, Rektor Universitas Siliwangi, Bapak Dr. Nundang Busaeri, Ir., MT, telah memberikan wadah serta kesempatan penulis untuk kuliah dan menempuh pendidikan Sarjana di Universitas Siliwangi

sehingga saya bisa menimba ilmu dan pengetahuan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Jurusan Ilmu Politik hingga selesai.

2. Yang terhormat, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, Ibu Nina Herlina, Dra., M.T., yang telah memberikan dukungan dan kesempatan kepada penulis dalam menyelesaikan studi hingga selesai.
3. Yang terhormat, Ketua Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Siliwangi, Ibu Wiwi Widiastuti, S.IP.,M.Si., yang telah memberi semangat, dukungan serta masukan kepada penulis selama menimba ilmu di jurusan Ilmu politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi.
4. Yang terhormat, Dosen Pembimbing I, Bapak Taufik Nurohman, S.IP., M.A. dan Dosen Pembimbing II, Bapak Subhan Agung, S.IP., M.A., yang telah memberi bimbingan, arahan, kritikan, dan saran, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Panutanku, Ayahanda Drs. Budi Subahtiar terimakasih atas segala bentuk semangat, motivasi dan dedikasi yang tiada henti hingga penulis dapat meraih gelar sarjana. Akan penulis usahakan lebih hebat dari dirimu ayah
6. Cinta pertamaku, Ibunda Otih Juariah terima kasih atas segala bentuk semangat, doa, kesabaran dan kebesaran hati selama ini. Dari penulis untuk ibu, seluruh hidup penulis didedikasikan untukmu, sehat selalu cinta pertamaku.
7. Adikku, Anniswatul Fauziyah terima kasih t.lah ikut dalam proses penulis, cinta dan doa yang selalu diberikan kepada penulis. Tumbuhlah menjadi versi paling hebat adikku.

8. Dan yang terakhir, seluruh rekan-rekan FISIP Angkatan 2019 yang telah banyak berperan memberikan pengalaman dan pembelajaran selama di bangku kuliah ini.

Akhirnya, penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat bagi siapapun, dapat memberikan sumbangsih kepada ilmu pengetahuan, terutama bagi mahasiswa mahasiswa FISIP UNSIL. Semoga skripsi ini dapat menyediakan data dan informasi yang baru dan bermanfaat bagi Anda semua. Dengan kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan permintaan maaf atas segala keterbatasan yang ada dalam skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan kita kesehatan, perlindungan, dan memberkati segala rencana kita. Semoga Allah SWT juga memberikan balasan atas semua dukungan dan kebaikan yang telah diberikan oleh semua pihak, dengan pahala yang berlipat ganda dan menjadi amal ibadah.

Tasikmalaya, Oktober 2024

Helmi Cahya Sasmita
193507062